

TERMOMETRO

A LA ALZA

El Gobierno del Distrito Federal, por pasar del dicho al hecho en cuanto al problema del agua que afecta al Valle de México.



Más allá del discurso, sigue ya un reglamento que prevé fuertes sanciones por desperdiciarla. El lavado del coche o la banqueta o manguerazos será motivo de multa.

Es un buen comienzo, pero es mucho lo que resta. Se antoja como prioridad el asunto del ruidido.

A LA BAJA

César Nava, dirigente nacional del PAN y desde ayer diputado federal con reglato, por su molestia luego de que el T-ife lo sancionara.



Al jankismo en general le incomoda cumplir con la ley cuando se le aplica, pero pide su observancia estricta por parte de sus adversarios políticos.

Es la misma intolerancia, unificada y censurada, por ejemplo, a los porreditos.

